
環境市民会議のあり方に関するアンケート 

 

今後の環境市民会議のあり方の参考としますので、アンケートのご記入をお願いします。 

あてはまるものに○囲み及びご記入をお願いします。 

＊任期の途中で交代のあった委員の方については、記入できる範囲でご記入ください。 

 

 

氏名  

 

１） 第九期の実施頻度（２カ月に一度）は適当でしたか。  

    ①多い   ②少ない   ③ちょうどよい   

（①、②と回答の場合どれくらいが適当か→           ） 

２） 会議の実施時間（90 分）は、適当でしたか。  

    ①長い   ②短い   ③ちょうどよい 

（①、②と回答の場合どれくらいが適当か→           ） 

３） 委員の数（19 人）は適当でしたか？ 

    ①多い   ②少ない   ③ちょうどよい 

（①、②と回答の場合どれくらいが適当か→           ） 

４） 会議で取り扱う内容の難易度についてどのように思いますか？ 

    ①難しい   ②易しい   ③ちょうどよい    

⇒そのように回答をした理由をご記入ください。 

    ＜理由＞ 

 

 

 

５） 会議では十分に意見を発言できましたか？ 

    ①できた   ②できない   ③どちらともいえない 

⇒そのように回答をした理由をご記入ください。 

    ＜理由＞ 

 

 

 

 

裏面あり 



６） 会議は発言しやすい雰囲気でしたか 

    ①発言しやすい   ②発言しにくい   ③どちらともいえない 

⇒そのように回答をした理由をご記入ください。 

    ＜理由＞ 

 

 

 

７） 企業のエネルギー施設や二俣尾の市の自然体験施設等の見学会を行いましたが、このよう 

な見学会・実地研修等は必要だと思いますか。 

①必要である   ② 必要ない   ③どちらともいえない 

⇒そのように回答をした理由をご記入ください。 

    ＜理由＞ 

 

 

 

８） 環境市民会議に参加してみて、良かったと思うこと。またこの点は課題である（改善した方

がよい）と思うことがあれば、ご記入ください。 

  ＜良かった点＞ 

  

 

 

 

  ＜課題であり改善した方がよい点＞ 

 

 

 

 

９） 今後の環境市民会議についてのぞむこと。このような形になれば、さらに活性化するなど 

意見・アイデアがあればご記入ください 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。８月 10日（木）までにメールか FAXにてご提出ください。 

 

      

             

 

【提出先】                                 

武蔵野市環境部環境政策課   

担当：永嶋、小嶋        

E メール：sec-kankyou@city.musashino.lg.jp 

Ｆａｘ：0422-51-9197 


